

Un paseo por el bosque, el nuevo álbum de Flamboyant para disfrutar de la naturaleza en familia

Aprende a planificar una excursión al bosque y descubre las maravillas que allí se encuentran a través de un paseo sensorial y fascinante para dar valor y cuidar el entorno natural



Barcelona, marzo de 2021

Sigue el rastro de un animal, observa la vida que hay debajo de una piedra, escucha el murmullo del agua, siente el sol en la cara. Acompáñanos en este paseo y disfruta de la naturaleza en familia.

Editorial Flamboyant publica *Un paseo por el bosque*, un precioso y colorido **álbum ilustrado** por Mariona Tolosa Sisteré con el que **los niños y niñas aprenderán a planificar una excursión al bosque** y descubrirán las maravillas de la naturaleza que allí se encuentran.

¿Qué podemos aprender en el bosque? **Un viaje corto pero atractivo que apela a los cinco sentidos**, para que tanto niños como adultos se acerquen al entorno natural con una mirada renovada.

El álbum ha sido **revisado por el equipo del Parque Natural del Alto Pirineo**, que se ha asegurado de que el texto y las ilustraciones cumplen con los estándares para la protección de la flora y la fauna salvaje.

RESPETO Y CUIDADO DEL MEDIO AMBIENTE: UNA APUESTA EDITORIAL

Uno de los pilares fundamentales de Editorial Flamboyant es su misión de **favorecer el desarrollo sostenible y el respeto por el Medio Ambiente**. Por eso, cada vez más la editorial apuesta por publicar obras cuyo contenido pretende promover los valores del ecologismo desde diferentes ámbitos.

El compromiso de Flamboyant con la situación de emergencia climática se concretó con el **proyecto de sostenibilidad** que la editorial inició en octubre de 2019. El plan integral incluye la **obtención del certifi-**

Con la colaboración del Parque Natural del Alto Pirineo

cado de neutralidad climática gracias al acuerdo alcanzado con la Fundación Plant-for-the-Planet.

El proyecto de Neutralidad Climática y Compensación de Emisiones de CO₂ implica la plantación de árboles en México, la compra de créditos de carbono, y la financiación de Academias taller de educación climática para niños y jóvenes.

Más de 6.100 árboles plantados y la compra de créditos de carbono compensan más del 100% de las emisiones generadas por Flamboyant desde su fundación. Además, Flamboyant trabaja en la reducción de dichas emisiones desde varios frentes.

Sin embargo, el proyecto no se detiene y sigue creciendo. El objetivo de Flamboyant es **conseguir los objetivos del Acuerdo de París para el año 2030**, y para ello, la editorial está realizando un estudio con el que determinará el número de árboles que plantará en los próximos años en todo el mundo para compensar, como mínimo, el 100% de las emisiones de CO₂ que puedan generarse.

ACERCA DE LA AUTORA

Mariona Tolosa Sisteré estudió Ilustración en Barcelona, donde aprendió a crear mundos a través de técnicas como el acrílico, el lápiz, el collage y las técnicas digitales. El dibujo se convirtió en su pasión y, desde entonces, ha colaborado con empresas e instituciones públicas, ha ilustrado álbumes, libros, artículos, animaciones, carteles, y ha trabajado dibujando retratos, diseñando lettering, imágenes gráficas y estampados textiles.

Más información: comunicacion@editorialflamboyant.com